

Article écrit par Céline GENZWURKER-KASTNER le 9 décembre 2014

Fraude au compteur kilométrique : une arnaque de tous les jours !

La Commission Européenne estime que la fraude au compteur touche 5 à 12% des ventes de véhicules d'occasion, soit un impact économique annuel de 5,6 à 9,6 milliards d'euros à travers l'Union Européenne.

L'Automobile Club Association (ACA), en collaboration avec la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA) dont elle est membre, et avec l'Argus, a organisé ce jour une conférence de presse lors de laquelle elle a exposé un plan d'action à l'échelle nationale et européenne pour lutter contre la fraude au kilométrage, une pratique devenue courante.

Cette conférence avait pour objectif de sensibiliser les consommateurs et d'alerter les pouvoirs publics sur l'importance de mettre en place des systèmes de protection.

A l'appui, une démonstration inédite a prouvé à quel point il était facile de « trafiquer un compteur » à l'aide d'un boîtier.

Vous trouverez ci-dessous :

- [Notre dossier de presse](#)
- [La présentation de l'Argus](#)